

Sábado 24 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=5IEOTC9rDmk&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/2a32e8b/click-gobernacion-de-santander-23-24-25-26-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología aprobó \$4.500 millones para laboratorios en Guatimar*
- *Jóvenes de Colombia se preparan para debatir temas ambientales en Santander*
- *Gobernación condecoró al colegio La Salle en la celebración de sus 50 años*

Barrancabermeja dijo No a la violencia contra las mujeres, con su competencia atlética

BARRANCABERMEJA. El municipio de Barrancabermeja y Santander le cumplieron este sábado al grito mundial del No maltrato a la población femenina, con la participación de centenares de mujeres, hombres, niños, niñas, jóvenes y adultos mayores en la 'Carrera atlética por las mujeres', certamen organizado por la Gobernación de Santander como estrategia para vincularse a la conmemoración del Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres.

El certamen deportivo, coordinado por la Secretaría de Desarrollo de Santander y su Grupo de Mujer y Equidad de Género contó con la asistencia de la primera Dama del Departamento, Aida Luz Villa, y la participación de la gestora social de Barrancabermeja, Yinedlay Fernández Núñez.

Esta actividad hace parte de una serie de acciones interinstitucionales e intersectoriales que la Administración Departamental puso en marcha como estrategia para contrarrestar el maltrato a la mujer, que en Santander se sitúa por encima del promedio nacional con cerca de 1.313 casos de maltrato y 15 homicidios este año. Por eso el mensaje a viva voz que se dio esta tarde: "No a la Violencia Contra Las Mujeres".

Esta carrera por las mujeres se realizó en conjunto con la Fundación Cardiovascular de Colombia (FCV), la Alcaldía de Barrancabermeja y el Instituto de Deportes de Barrancabermeja (Inderba).

Bajo unos 40 grados centígrados de calor y altos niveles de humedad, los barranqueños acudieron a esta carrera que contó con la coordinación del Grupo de Mujer y Equidad de Género de la Gobernación, el alcalde de Barrancabermeja, Elkin David Bueno Altahona y el director del Inderba, Orlando Russo.

La organización de la 'Carrera por las mujeres' premió a los ganadores en las cuatro categorías: libre damas y varones, juvenil damas y varones, recreativos damas y varones, y colaboradores de la Empresa Electrificadora de Santander y soldados del Batallón Antiaéreo de Artillería Nueva Granada (Bagra).

Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología aprobó \$4.500 millones para laboratorios en Guatiguará

- *Se instalarán laboratorios de corrosión, asfalto, cacao y avícola para beneficiar a los sectores productivos de la región*

BUCARAMANGA. Con un presupuesto de 4.500 millones de pesos para la vigencia 2013, la Secretaría de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic) ejecutará una serie de proyectos encaminados a masificar el uso de las nuevas tecnologías, especialmente en comunidades vulnerables del departamento.

Así lo informó el secretario TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, quien resaltó el trabajo adelantado por la Comisión de Hacienda de la Asamblea Departamental, que permitió la aprobación del presupuesto para este despacho para el año 2013.

Lengerke Pérez informó que con los recursos aprobados por la Asamblea de Santander se podrán sacar adelante los proyectos presentados ante el Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología, que requerirán una inversión de más de 4.000 millones de pesos en lo que se ha denominado el Parque Industrial de Guatiguará, de Piedecuesta, donde se instalarán laboratorios de alta tecnología sobre procesos de corrosión, asfalto, cacao y sector avícola.

El funcionario manifestó que el Parque Industrial de Guatiguará es un centro de carácter científico, donde se adelantaran investigaciones que serán de gran beneficio para los sectores económicos de Santander.

Jóvenes de Colombia se preparan para debatir temas ambientales en Santander

BUCARAMANGA. Los problemas ambientales relacionados con el fenómeno de la violencia, la juventud y los territorios, y las posibilidades de consolidar una cultura de paz en Colombia, serán los temas que debatirán los 200 miembros de la Red Nacional de Jóvenes que participarán en el IV encuentro nacional ambiental para esta población.

El asesor de la Gobernación de Santander para asuntos de juventudes, Rafael Picón Sarmiento, manifestó que la actividad se realizará del 29 de noviembre al 1 de diciembre en Piedecuesta, con el fin de poner en marcha la política nacional de educación ambiental, y firmar la declaratoria en torno a la cultura ciudadana.

“En días pasados finalizamos las inscripciones para los jóvenes interesados en participar. De esta manera, con el liderazgo de la CDMB, la Gobernación de Santander, el programa presidencial Colombia Joven y del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible estamos listos para trabajar en busca de la cultura ciudadana y el cuidado de los recursos naturales”, dijo Picón Sarmiento.

Gobernación condecoró al colegio La Salle en la celebración de sus 50 años

BUCARAMANGA. Como una muestra de reconocimiento a la trayectoria en la educación de los jóvenes del departamento de Santander por parte del Colegio La Salle, la Administración Departamental otorgó la condecoración ‘Francisco de Paula Santander’ en la conmemoración de los 50 años de existencia.

El secretario General de la Gobernación de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, manifestó que es un reconocimiento a una actividad académica ejemplar que se cumplen al otorgar los conocimientos y fortalezas en la parte espiritual, de valores y los principios que deben tener los jóvenes de la región.

“El colegio de La Salle y su comunidad han sido baluarte del desarrollo académico y cultural en Bucaramanga, su área metropolitana y Colombia. Otorgamos esta condecoración como una muestra de admiración por esa labor educativa, espiritual y evangelizadora con los niños y jóvenes que son el futuro de nuestro departamento”, aseguró Jaimes Yáñez.